

## **DELEGACIÓN DEL GRUPO INDEPENDIENTE DE EVALUACIÓN DEL BANCO MUNDIAL REALIZA VISITA AL CENTRO ALEGRA EN COMAS**

Esta mañana, la delegación del Grupo Independiente de Evaluación (GIE) del Banco Mundial, integrada por las consultoras del IEG del Banco Mundial, María Rosa Morán y Sheyla More llevó a cabo una visita al Centro ALEGRA de Comas, en Lima Norte.

Esta visita se enmarca en el estudio en curso que el GIE realiza para evaluar los esfuerzos del Banco Mundial en la promoción de la igualdad de género, teniendo a Perú como país seleccionado como caso de estudio.

Durante la visita, el equipo de evaluación del GIE realizó la inspección de las instalaciones, así como a los servicios proporcionados por el Centro ALEGRA. Además, se realizaron encuentros y entrevistas con el director Distrital, Julio Navarro Mendivil, y el personal que labora en el centro, con el objetivo de capturar las percepciones internas sobre los resultados y desafíos del proyecto "Implementación del Expediente Judicial Electrónico (EJE) No Penal", centrándose especialmente en la asistencia legal gratuita proporcionada por los Centros ALEGRA del Ministerio de Justicia y Derechos Humanos.

La delegación también mantuvo encuentros tanto individuales como grupales con los usuarios de los servicios para conocer directamente sus perspectivas y recoger sugerencias sobre los servicios de asistencia legal gratuita ofrecida por el Centro ALEGRA de Comas.

Acompañando a las consultoras del IEG del Banco Mundial, estuvieron presentes el director ejecutivo del Programa Eje No Penal, Rodolfo Albán Guevara, el director Distrital de Lima norte Julio Navarro Mendivil y Alberto Rodríguez Pedreros, administrador de la sede ALEGRA de Comas.

Lima, 5 de febrero de 2024.